

## Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Aug 12, 2024 - 13:22



*Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung Polsek Curugkembar Polres Sukabumi Gelar Sambang dan Anjongsana, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Mekartanjung, Bripka Dicky Rachmansyah, bersama perangkat Desa Mekartanjung, melaksanakan kegiatan sambang dan anjangsana di Kampung Pasir Reungit, Desa Mekartanjung, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Senin, 12 Agustus 2024, dimulai pukul 11.20 WIB hingga selesai.

#### **Uraian Kegiatan:**

- **Sambutan Hangat dari Warga:** Kehadiran Bripka Dicky Rachmansyah dan perangkat desa disambut dengan baik oleh warga masyarakat Desa Mekartanjung. Sambang ini menjadi momen penting untuk mempererat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat.
- **Pencegahan Curanmor:** Dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap tindak pidana pencurian kendaraan bermotor (Curanmor) yang tengah marak terjadi. Warga diimbau untuk selalu menggunakan kunci ganda saat memarkir kendaraan dan tidak meninggalkan kunci kontak pada kendaraan yang diparkir.
- **Pentingnya Menghindari Pernikahan Dini:** Bripka Dicky juga mengajak para orang tua untuk menghindari pernikahan dini bagi anak-anak yang masih di bawah umur. Hal ini penting untuk mencegah masalah kesehatan, termasuk risiko stunting atau kekurangan gizi pada bayi yang lahir dari pernikahan dini.
- **Pengawasan terhadap Anak Remaja:** Bhabinkamtibmas juga menekankan pentingnya pengawasan terhadap anak-anak yang masih remaja agar tidak terlibat dalam tawuran atau penyalahgunaan narkoba. Peran orang tua sangat penting dalam memastikan anak-anak mereka tetap berada di jalur yang benar.
- **Pesan Kamtibmas:** Bripka Dicky Rachmansyah mengimbau warga untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Curugkembar. Warga juga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau Polsek Curugkembar jika menemukan informasi terkait gangguan kamtibmas.